

Feldmusik-Termine 2009 / 2010

21. November	Musikantenfasnacht 9.30 Uhr Gottesdienst
22. November	Vorbereitungskonzert Montreux Hotel Kurhaus, Flühli, 19.00 Uhr
28. November	Schweizerischer Brass Band Wettbewerb Fragen sie nach den letzten Plätzen im Car
05. Dezember	Weihnachtsmarkt Marroni & Musig
23. Dezember	Weihnachtsmusik im Altersheim Sunnematte mit Schybimusig
22. Januar	Generalversammlung Hotel Bahnhof, Escholzmatt, 19.30 Uhr
30. / 31. Januar	Lotto Hotel Krone, Escholzmatt
28. März	Konfirmation Ständli vor der ref. Kirche, Escholzmatt
16. / 17. April	Jahreskonzerte Turnhalle Pfarrmatte, Escholzmatt, 20.00 Uhr

Der Feldmusik-Blick erscheint 2x jährlich für unsere Gönner, Aktiv- und Ehrenmitglieder. Anregungen und Bemerkungen an: Sonja Keller, Wegmatten, 6182 Escholzmatt



Feldmusik- Blick

Jahreskonzert

Die Zuhörerinnen und Zuhörer des diesjährigen Konzertes wurden in die Welt der klassischen und modernen Märchen entführt. Dies sowohl musikalisch als auch theatralisch: Denn zu den einzelnen Themen traten passend verkleidete Figuren auf. Diese umrahmten die Geschichten, die von den Musikantinnen und Musikanten gespielt wurden, tatkräftig. Neben einem Ritter, der den gefährlichen Drachen besiegt und das Herz der schönen Prinzessin erobert, standen auch Könige auf der Bühne. Auch aufgrund der charmanten Ansage von Patricia Kaufmann, die sich als Märchenerzählerin herausstellte, konnten sich die Zuhörerinnen und Zuhörer die einzelnen Märchen bildhaft vorstellen.



Vor der Pause wurde der Ehrenpräsident Kurt Studer für sein langjähriges Schaffen gewürdigt und zum 65. Geburtstag wurde ihm als Überraschung der «Kurt Studer Marsch» gespielt. Dieses Stück hatte ihm sein Schwager zum 60. Geburtstag geschrieben und geschenkt. Weiter konnten auch Musikantinnen und Musikanten für ihr langjähriges Mitspielen in der Brass Band Feldmusik Escholzmatt geehrt werden. Patrick

Lischer und Jürg Bieri sind seit 20 Jahren in der Feldmusik, Marietta Zemp und Peter Rubin bereits seit 30 Jahren. Ernst Bieri ist sogar seit 50 Jahren im Verein. Ernst wurde am Kantonalen Musiktag in Emmen zum Kantonalen Ehrenveteran geehrt.



„Rusalka's Song to the Moon“ war ein wahrer Leckerbissen in der Märchenstunde. Erzählt wird die Geschichte von einer kleinen Meerjungfrau, die in einer einsamen Bucht lebt. Jeden Abend kommt ein hübscher Prinz zum Schwimmen. Sie verliebt sich in den Unbekannten und wünscht sich sehnlichst, Mensch zu werden und sein Herz zu erobern. Darum betet sie jeden Abend zum Mond, er möge doch ihren Wunsch erfüllen. Verena Jenni verzauberte das Publikum mit ihrem gefühlvollen und hochklassigen Solo auf dem Cornet.

Zu einer richtigen Märchenstunde gehören auch Hexerei, Magie und gruselige Gestalten. Magie vom Feinsten gab es dabei mit «Harry Potter and the Sorcerer's Stone». Das Stück wurde von John Williams für den ersten Harry-Potter-Film geschrieben und erhielt prompt eine Oscar-Nominierung.

Nach zwei Zugaben verabschiedete sich die Brass Band Feldmusik Escholzmatt vom Publikum und freute sich auf ein gemütliches Beisammensein im Gasthaus Rössli.

Sommerabendkonzert



Da das Wetter dieses Jahr nicht ganz so sicher war, richteten wir im Innern des Altersheim Sunnematte ein. Neben einem unterhaltsamen Programm mit Stücken zum Mitwippen oder Mitsummen, erlebte die Brass Band Feldmusik eine Premiere: Hansjörg Bucher taufte seine CD. Diese war im Vorjahr in Zusammenarbeit mit uns aufgenommen worden. Hansjörg Bucher spendet das Geld, welches er mit dem Verkauf der CDs einnimmt, an nationale und internationale Musikprojekte. Dadurch erhalten Kinder in schwierigen Lebenssituationen Unterstützung und haben die Gelegenheit ein Instrument zu spielen und Musikunterricht zu geniessen. Auf www.viewpoints.ch erfahren Sie mehr über dieses Projekt.

Familienpicknick



Die Mitglieder der Brass Band Feldmusik Escholzmatt trafen sich mit ihren Familien am 22. August im Rotguet in Wiggen zum gemütlichen Picknick. An diesem Tag stand für einmal nicht das gemeinsame Musizieren im Vordergrund, sondern die Pflege der Kameradschaft. Dabei brillierten Brächi und Res als Grillmeister. Was für weitere unentdeckte Talente unsere Musikantinnen und Musikanten wohl noch haben?! Bei bester Laune und feinem Essen gab es einiges von den Ferien zu berichten und über Zukünftiges zu diskutieren.

Kantonaler Musiktag in Emmen

Am Samstag, 13. Juni, trafen sich die Brass Bands und Harmonie-Musikvereine des Kantons Luzern in Emmen. Bei schönstem Sonnenschein und bester Laune warteten die Vereine darauf, ihren Marsch bei der Marschmusik und ihr Selbstwahlstück zum



Besten zu geben. Für die Brass Band Feldmusik Escholzmatt hiess es um 14.55 „Spiel, Vorwärts, Marsch!“. Mit dem Marsch „Kenilworth“ von Edwin Firth spielten sie sich mit 53,8 Punkten auf den 1. Platz der 2. Stärkeklasse! Doch damit war ja noch nicht alles geschafft, denn um 19 Uhr durfte noch das Selbstwahlstück



vorgetragen werden. „Le Roi d'Ys“ von E.Lalo, arrangiert von Frank Wright, erhielt dabei nicht nur vom Publikum Anerkennung. Somit stand einem gemütlichen Abend unter Musikfreunden des ganzen Kantons nichts mehr im Wege...

Teilnehmer 2. Klasse SBBW 2009

Auch dieses Jahr findet am letzten Novemberwochenende in Montreux der Schweizerische Brass Band Wettbewerb statt. Die Brass Band Feldmusik Escholzmatt nimmt ebenfalls wieder teil. Dieses Jahr haben wir in der 2. Stärkeklasse das Teststück „Entertainments“ von Gilbert Vinter vorzutragen. Folgende 15 Bands werden ebenfalls in der 2. Klasse antreten:

- BML Talents
- Brass Band Berner Oberland Junior
- Brass Band Cazis
- Brass Band Fribourg B
- Brass Band Harmonie Rickenbach
- Brass Band Junior Valaisan
- Brass Band Konkordia Büsserach
- Brass Band Posaunenchor Flaach
- Brass Band Rapperswil-Wierezwil
- Brass Band Rhodan A
- Brass Band Solothurn
- Ensemble de Cuivres AMBITUS
- Liberty Brass Band Junior
- Oberaargauer Brass Band B
- Société de Musique l'Avenir Lignières A

Die Rangliste vom Schweizerischen Brass Band Wettbewerb werden Sie nach dem Wettbewerb auf unserer Website www.feldmusik-escholzmatt.ch finden.

Natürlich finden Sie her auch viele weitere Infos rund um unseren Verein. Schauen Sie doch mal vorbei!

